

Typ: Modifikation für C&C Generäle: Die Stunde Null
Autor: X47
Sprache: Englisch
Größe: 88 MByte
Verzeichnis auf CD: \CCGenerale\Shock&Awe

Die Modifikation Shock & Awe erweitert C&C Generäle: Die Stunde Null enorm. Für alle drei Parteien im Spiel bekommen Sie neue Einheiten, etwa Helikopter, schwere Bomber und Gebäude. Zudem gibt es frische Upgrades und Generalfähigkeiten. Aufgrund der vielen Änderungen ist das Verhalten bekannter Einheiten entsprechend angepasst worden, um die Spielbalance beizubehalten. Eine umfangreiche Liste mit allen Verbesserungen finden Sie unter dem Button "Liesmich" im DVD-Menü.

Achtung: Im Netzwerk und Online funktioniert die Erweiterung nur, wenn alle anderen Mitspieler die Modifikation ebenfalls installiert haben. Der Solo-Modus wird nicht unterstützt.

Achtung: Damit die Erweiterung einwandfrei funktioniert, müssen Sie das Hauptprogramm auf Version 1.07 und das Addon auf Version 1.02 patchen. Entpacken Sie dann die Daten über einen Klick auf den Button "Installation" in unserem DVD-Menü. Bestimmen Sie hier exakt das "Die Stunde Null"-Verzeichnis auf Ihrem System. Klicken Sie ebenfalls auf die Schaltfläche "Patch v1.41", um das aktuelle Update aufzuspielen. Sind beide Dateien installiert, starten Sie wie gewohnt das Spiel.

Um die Erweiterung wieder zu entfernen, wechseln Sie in das Spielverzeichnis von "Die Stunde Null" und löschen die folgenden Dateien: "0X47Z.big", "0X47ZH.big"